

## Wakil Bupati Mengucapkan Terima Kasih Atas Pelaksanaan TMMD

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Nov 9, 2022 - 13:57



Wakil Bupati M. Albar saat di wawancarai menyampaikan atas nama pemerintah daerah dan masyarakat Wonosobo khususnya Desa Maron mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo yang telah melaksanakan TMMD Sengkuyung dalam rangka membantu percepatan pembangunan di daerah. (9/11/2022)

Wakil Bupati M. Albar saat di wawancarai menyampaikan atas nama pemerintah daerah dan masyarakat Wonosobo khususnya Desa Maron mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo yang telah melaksanakan TMMD

Sengkuyung dalam rangka membantu percepatan pembangunan di daerah.  
(9/11/2022)



Dalam kesempatan tersebut M. Albar menyampaikan Program TMMD sangatlah membantu Pemerintah dalam hal pembangunan. Karena disana melaksanakan pembangunan fisik dan non fisik secara bersama - sama dengan melibatkan semua komponen masyarakat dan dikerjakan dengan sistem gotong royong.

“Pelaksanaan TMMD sangatlah tepat, sebab program yang dilaksanakan merupakan kehendak masyarakat. Apa yang dibutuhkan disana diajukan dengan skala prioritas dan benar – benar bersinggungan dengan masyarakat. Seperti di Desa Maron ini. Sasaran utama adalah memperlebar jalur penghubung antar 2 desa yaitu Desa Maron dengan Desa Menjer. Yang awalnya jalan sempit dan susah dengan adanya TMMD maka jalan diperlebar, jembatan dibuat lebih besar lagi, saluran air diperbaiki, senderan juga tidak ketinggalan dibuat, itu semua dikerjakan secara gotong royong” kata Wakil Bupati.

Dengan adanya sistem gotong royong maka banyak manfaat yang diperoleh seperti lebih ringan dalam anggaran, pekerjaan lebih cepat karena banyak yang mengerjakan, terjalin hubungan emosional yang lebih erat dalam pengerjaannya. Karena disana semua bersama – sama saling membantu baik itu TNI, masyarakat dan komponen lain yang terlibat disana, ujar M. Albar.





“Melihat hal tersebut banyak desa yang menghendaki wilayahnya mendapat program TMMD. Karena disana banyak manfaat yang dirasakan langsung oleh masyarakat. Untuk itu diharapkan pelaksanaan TMMD terus dilaksanakan dan pemerintah akan mendukung anggarannya” kata Wakil Bupati.

Marji Kades Maron menambahkan terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo atas pelaksanaan TMMD di desanya. Ini menjadi kebanggaan tersendiri bagi kami, karena tidak semua desa bisa memperoleh program tersebut.



“Kami atas nama masyarakat Desa Maron mengucapkan terima kasih karena

saat ini akses penghubung antar desa sudah bisa dilalui oleh kendaraan roda 4. Sehingga memudahkan sarana transportasi. Sebagai ucapan terima kasih kami akan menjaga dan merawat serta melanjutkan pembangunan yang telah dibangun melalui TMMD, pungkas Kades.